## Schach: Sieg und Niederlage zum Saisonauftakt

GRIMMA. Zum Punktspielauftakt der Saison 2019/20 hatten beide Männerteams der Abteilung Schach des SV 1919 Grimma Heimrecht. Die Erwartungshaltungen für beide Mannschaften für die neue Saison sind dahin gesteckt, dass es darum geht, einen gesicherten Mittelfeldplatz in der jeweiligen Spielklasse zu sichern. Dabei führt die Abteilung konsequent den Weg mit dem Einsatz von spielstarken Nachwuchsspielern mit Heike Könze, Lara und Ben Hagenbeck-Hübertbeim Team Grimma I fort. Erster Gegner für Grimma in der 2. Landesklasse Sachsen war die TSG Markkleeberg. Im Spielverlauf spiegelte sich die Gleichwertigkeit beider Mannschaften wieder. Das bessere Ende mit 4,5:3,5 Punkten hatten letztendlich die Gäste. Für die Gastgeber erkämpften die Schachfreunde Trott (R), Lara Hagenbeck-Hübert (R), Schröder (R), Ben Hagenbeck-Hübert (1) und Pohl (1) die Punkte.

In der 1. Bezirksklasse Leipzig musste der SV 1919 Grimma II gegen den TSV Kitzscher II gleich drei Stammspieler ersetzen. Die eingesetzten Schachfreunde fügten sich jedoch mit 2,5 Brettpunkten nahtlos in das Team ein und trugen somit wesentlich zum klaren 6,5:1,5 Sieg bei. An diesem Tag waren die Spieler Mannschatz (1), Lausch (1), Heinig (1), R. Bloi (1), Pfalz (1), Köhler (R) und Dittrich (1) erfolgreich.